

123/J

der Abg. Böhacker, Haigermoser
an den Bundesminister für Finanzen
betreffend die Sanierung und den Ausbau des Stadions in Salzburg Lehen

Sowohl Vertreter des Landes Salzburg als auch der Stadt Salzburg haben in letzter Zeit mehrfach erklärt, daß der Stadionausbau in Salzburg Lehen unumgänglich ist. Auch der Staatssekretär für Sport hat sich positiv dazu geäußert. Die sportlichen Erfolge von Casino Austria Salzburg und die tausenden Salzburger Fußballfans sind ausreichend Begründung für einen raschen Ausbau des Lehener Stadions. Insbesondere deshalb, weil ein Neubau finanziell nicht umsetzbar erscheint.

Nach unserem Wissensstand sind nunmehr die Planungen für den Ausbau abgeschlossen und alle baurechtlichen Probleme gelöst. Die Kosten dieses Ausbaues werden sich auf etwa 90 Millionen Schilling belaufen, wobei eine Aufteilung dieser Kosten zu je einem Drittel auf Bund, Land und Stadt Salzburg erfolgen soll.

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundesminister für Finanzen die nachstehende

Anfrage:

1. Haben Sie dem Land und/oder der Stadt Salzburg eine entsprechende Zusage auf Übernahme der anteiligen Ausbaukosten (30 Mio. Schilling) des Lehener Stadions gegeben?

2. Wenn ja, wann?

3. Wenn nein, unter welchen Voraussetzungen wird der Bund diesen Kostenanteil übernehmen und bis wann ist mit einer derartigen verbindlichen Zusage zu rechnen?

4. Werden Sie den genannten Betrag von 30 Mio. Schilling im Budget für 1996 vorsehen?

5. Wenn nein, warum nicht?